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例会報告    VOL.６０ No.１８ (No.2682) ２月８日(水)晴れ  (司会 前島 聡委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎会員卓話 セクレタリー分区訪問感想 

                               淀名和茂彦会員、齋藤政博会員、小林聡司会員 

 

諸報告    

青木ガバナー補佐より 

昨日(２月７日)に、地区指名委員会へ２０２５－２０２６年度ガバナー候補推薦書を提出致しました。 

３月号の月信に掲載され、３月３１日までに異議申し立てがなければ確定宣言が出されます。 

また、２月１１日(土)は IM です。ご協力宜しくお願い致します。 

 

幹事報告   石井康弘幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

 

会長挨拶   古矢  満会長    

２月第２週例会のご挨拶を申し上げます。 

まずもって今週３日後の土曜日は IM が開催されます。皆様どうぞ宜しくお

願い致します。 

そこで本日は、淀名和会員、齋藤政博会員、小林会員の３名の皆様にセク

レタリー分区訪問の感想として卓話をしていただきます。３名の皆様は、IM

の各委員長にもなっていただいております。IM への意気込みも含めて、力

強い卓話を宜しくお願い致します。 

さて、話は変わりますがロシアによるウクライナ侵攻が始まって早くも１年が経ちます。まだまだ紛争の終わ

りが見えず、テレビでの映像を見ましても心がつらいのは皆様同じく感じていることと思います。ロータリーと

しましては、２月は「平和と紛争予防月間」となっております。昨年、新井パストガバナのご説明で、ウクライ

ナ支援のお話がありました。水海道クラブとしましても、常総市にウクライナから来ていますイリーナさんとい

う方より、今月に卓話をしていただく予定をしておりましたが、イリーナさんが膝の手術のため今月いっぱい

は厳しいとのことで、ご都合が合えば後日段取りをさせて頂きます。 

そこで、紛争予防月間に因み、先日ある記事を読んだことをお話ししたいと思います。 

芸能人のタモリが昨年末に「徹子の部屋」に出演したときに「２０２３年はどんな年になりますかね？」との問

いに「新しい戦前になるんじゃないですかね」と答えたそうです。ロシアのウクライナ侵攻や台湾を取り巻く

情勢、北朝鮮のミサイル問題、エチオピアやルワンダでの内戦、国内では安倍元首相の銃撃と、先が思い

やられることばかりです。そんな中、安全保障政策を転換して防衛費を大幅に増やし、敵基地攻撃能力を

増やそうとしている日本。軍事面ばかりではなく、政治面での外交、経済、文化、人的交流など、幅広い分

野での努力が必須にすることは間違いないことだと思います。 

２０年前のイラクではフセイン政権の中、あるジャーナリストが市民と話しをしたところ、米軍の攻撃を待って

いるという本音が聞かれたそうです。「希望のない平和と、希望の持てる戦争。どちらを選ぶか?」平和が当

たり前の日本では当たり前の「戦争反対」が響かない国があるということも知っておくべきだと思います。 

あまり悲観的なお話をしましたが、このロータリーの紛争予防月間に因み、「新しい戦前」という目線を持ち

つつ皆様お一人お一人が、お考えになる良い機会だと思います。是非ともアンテナを高く張っておきたい

ものです。 
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少し固いお話になりましたが、世界の平和を祈念いたしまして会長挨拶とさせい頂きます。本日も宜しくお

願い致します。 

 

セクレタリー分区訪問感想    

淀名和茂彦会員 

9/27 竜ケ崎ロータリークラブ、10/17 牛久ロータリークラブへ、入会 5 年目で初

めての外部クラブに青木ガバナー補佐のセクレタリーとして訪問させていただき

ました。 

両クラブとも開会の約 1 時間前には会場入りし、竜ケ崎ロータリークラブでは例

会前に萩原竜ケ崎市長を表敬訪問し懇談の場を設けて頂き、青木ガバナー補

佐が会話の中心になっていたこと、また牛久ロータリークラブでも青木ガバナー

補佐を中心に旧知を温めている姿に自分にはないものを感じた記憶がありま

す。 

例会ではジェニファー・EジョーンズRI会長の掲げる「イマジン ロータリー」を映像で拝聴し、会長の好きな

色、紫はポリオ・緑は環境・白は平和といった色で表現していたことに関心を抱きました。 

また大野ガバナーにおかれましては例会前の事前打ち合わせの際、現況報告書に赤いマーカーで事細

かにライン、メモ書きをされており、これを県内すべてのクラブで実施されていることにガバナーの職責の大

きさと、県内各クラブに対し真摯に向き合っていることを感じ、実際のクラブ協議会での質疑応答時には各

委員長の積極的な質問に対し一つ一つ丁寧な対応をされていると感じました。 

それぞれのクラブを訪問し感じたことは、共通するところでは心から温かくおもてなしを受けたことと、例会を

威厳を持って丁寧に運営されている点です。またガバナー公式訪問の為かもしれませんが、それぞれの

昼食時に食後のデザートとコーヒーが配膳されたことには驚きました。 

相違する点では、例会時の服装コードにゆとりのあるクラブがあり、例会の運営といささかギャップを感じた

点です。 

総じてそれぞれのクラブで大きな課題と感じたのは、継続的な新規会員の入会を促し、年代にバラツキの

ないシームレスなメンバー構成を目指さないと、各クラブの良き伝統も途絶えてしまうのではと感じた点です。

翻って自分自身、冒頭入会 5 年目と申しましたがロータリークラブの理解が依然として及んでおらずまた理

解を深めるには時間がかかるとした上で、ですがクラブの良き伝統を継承伝達できる会員を目指したいと

気持ちの変化が現れた今回のガバナー補佐セクレタリーでした。その意味でも今週末に開催される IM で

の式典の司会を実直に望みたいと考えております。 

今回、何事にもゆとりをもって行動される青木ガバナー補佐に、ガバナー補佐セクレタリーに、選任頂いた

ことで、貴重な体験を積ましていただいたことに、御礼申し上げます。 

 

齋藤政博会員 

皆様こんにちは、青木正弘ガバナー補佐のセクレタリーをさせていただいており

ます齋藤政博です。分区訪問は 2022年 7月に行かせていただき少し前のお話

でしたので、卓話のお話をいただき記憶をフル回転して思い出しました。間違っ

ていたら申し訳ございません。まずは青木正弘ガバナー補佐、私をセクレタリー

に選んでいただき本当にありがとうございました。入会して 5 年になりますが、他

のクラブの例会の様子を見ることがなく、初めての事だったので良い経験になり

ました。 

初めてという事もあり今回は小林会員と 2 人態勢で青木正弘ガバナー補佐の同行をさせていただきました。
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取手ロータリークラブさんと龍ヶ崎中央ロータリークラブさんの 2クラブに訪問させていただきました。私の方

からは、まず取手ロータリークラブさんの訪問時の感想をお話しさせていただきます。 

訪問当時、取手ロータリークラブさんは会員数15名、女性会員は居ませんでした。例会会場は取手駅前の

長谷会長の持ちビルの一室で、シェアオフィスになっており、手前には手芸コーナーなどが隣接していて、

雑誌なども多く陳列してあり、奥には給湯施設の様なものがあったりと、とてもアットホームな雰囲気の会場

でした。コロナ禍もあり会員の参加人数もかなり少なく、少人数でご苦労されて運営しているなという印象で

した。その中でも久しぶりに再会した青年会議所時代の同じ年代の会員が、すでに会長を数年前に経験さ

れたという話を聞いて、驚いたことを思い出します。当日の例会の映像もスマートフォンで撮影して、例会に

出席出来ていない会員に配信していたことや、完全 WEB 仕様の例会も開催していたようで、IT 委員会は

進んでいると感じました。100 名を超える茨城南青年会議所を地域にかかえる取手ロータリークラブさんで

も、新入会委員の確保が課題になっている現状をみて、我々も今後の地域の関わり方や活動を目標をもっ

て進んでいかなければいけないと思いました。 

最後になりますが、各クラブに向かう車の中で色々お話させていただき、当初少し怖い印象であった青木

正弘ガバナー補佐と仲良くなれたのが個人的には良かったです。ご清聴ありがとうございました。 

 

小林聡司会員 

皆さんこんにちは。今年度青木ガバナー補佐のセクレタリーを仰せつかった

小林聡司です。本日はセクレタリーになっての分区訪問感想ということで一言

ご挨拶させていただきます。最初に分区訪問という貴重な体験をさせていた

だき、ありがとうございました。大変勉強になりました。今回は齋藤会員と２人

で青木正弘ガバナー補佐の同行をさせていただき、龍ヶ崎中央ロータリーク

ラブさんと取手ロータリークラブさんに訪問させて頂きました。先ほど、齋藤会

員から取手ロータリークラブさんの感想があったので自分からは龍ヶ崎中央ロ

ータリークラブさんの感想をお話しさせていただきます。 

会員数は８名そのうち女性会員が１名おり、一人一人がいくつもの委員会をかけもっており、司会をしなが

ら SAA をやり、さらにコーヒーを提供するという大変忙しくしていたのが印象に残りました。SAA の委員長を

経験したものとして頭がさがります。これだけ大変な中でも、学生さんを対象とした作文コンテストなど地域

活動をしており、会員の皆様でコンテストの審査の話を楽しそうに話している姿に、地域とクラブの距離の

近さに感銘を受けたのを覚えています。少ない会員数でクラブ運営はとても大変だなと思った一方で、この

クラブが好きで引っ越ししてもなお千葉県から例会に出席する会員もいることを知り、さらに感銘を受けまし

た。 

最後に龍ヶ崎中央ロータリークラブさん、取手ロータリークラブさんともに凄く温かく迎えて頂きまして楽しく

参加することができました。感謝申し上げます。ご清聴ありがとうございました。 

 

出席報告   宮代 尚委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ３４名 １７名 ２名 ２名 ７０．５９％ 

 

ニコニコボックス   中山英俊委員長          入金額   21,000 円   累計 1,380,000 円 

誕生祝御礼≪御夫君≫大河会員 

本日は、齋藤会員、小林会員、淀名和会員、卓話宜しく。  古矢会員 

節分も過ぎ季節の変わり目となりました。しかしまだまだ寒さが続きますのでお身体にはご自愛下さい。本
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日はセクレタリーの３名のみなさん、楽しい卓話を期待しております。   石井会員 

お世話になります。今日はセクレタリー３人の卓話ということで大変楽しみにしております。淀名和さん、齋

藤さん、小林さんよろしくお願いします。くれぐれも、ガバナー補佐の悪口は無用に願います。  

青木(正)会員 

２月１１日 IM です。ご協力よろしくお願いします。  熊谷会員 

IM よろしくお願いします。  鈴木(茂)会員 

２月１１日 IM です。皆で出席しましょう。  染谷(秀)会員 

今週末の IM、準備共々よろしくお願い致します。  中山会員 

卓話よろしくお願い致します。  中嶋(利)会員 

本日卓話楽しみにしております。   渡辺会員 

本日卓話宜しくお願いします。  淀名和会員 

例会欠席しました。  石塚(利)会員 

先週休みました。  武藤会員 

会報委員会  五木田裕一委員長  古津英二副委員長  青木英男委員 

I M 写 真 集 
令和５年２月１１日(土) 於:ウエディングヒルズアジュール守谷 
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